

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. April 2019

BG Südwestbus RVS Karlsruhe: Dampfnudeln in Pforzheim

In der vergangenen Woche hat die Betriebsgruppe (BG) Südwestbus RVS Karlsruhe in der Niederlassung Blücherstraße in Pforzheim einen Aktionstag durchgeführt.



Neben Fragen zur EVG und zur Tarifrunde konnten sich die vielen Teilnehmer auch über die Leistungen des Fonds soziale Sicherung und über die GUV/FAKULTA informieren. Als besonderes „Highlight“ stand wiederum der Dampfnudelwagen von Emma und Paul vor Ort. Die Dampfnudeln mit leckerer Vanille-Soße fanden „reißenden“ Absatz.



